



Mi Universidad

La comunicación

Henry Neftalí Álvarez López

La comunicación

Parcial I

Comunicación Oral

Luz María Castillo Moreno

Licenciatura en Administración y estrategia de negocios

Cuatrimestre I

El principito

Novela de Antoine de Saint-Exupéry

"El Principito", escrito por Antoine de Saint-Exupéry, es una joya literaria que ha dejado una marca indeleble en la historia de la literatura universal desde su publicación en 1943. Esta obra maestra no solo ha encantado a generaciones enteras, sino que ha perdurado a lo largo del tiempo por su profundidad filosófica y su narrativa encantadora.

El Principito" es como ese libro que te atrapa desde la primera página y te lleva a un viaje alucinante. Todo empieza con un piloto que se estrella en el desierto y se encuentra con este niño súper peculiar, el Principito. Este chiquillo tiene unas historias alucinantes sobre sus aventuras en otros planetas y con personajes bien raros que en realidad son tipos de adultos que tienen cosas súper locas en sus cabezas.

Lo interesante de este libro es que, aunque parece sencillo y hasta infantil por momentos, te hace pensar en cosas importantes de la vida. Habla sobre la amistad, el amor, la soledad y la manera en que a veces los adultos ven las cosas de manera complicada. El libro te hace reflexionar sin darte cuenta, y las ilustraciones le dan un toque recopado a la historia, haciéndola única e inolvidable.

"El Principito" radica en su capacidad para cautivar a lectores de todas las edades, transmitiendo mensajes complejos con una narrativa simple y conmovedora. La combinación de una prosa lírica y unas ilustraciones encantadoras brinda una experiencia de lectura única y cautivadora que sigue resonando en el corazón y la mente de quienes se sumergen en sus páginas.

El principito

Novela de Antoine de Saint-Exupéry

“El Principito” aborda diversos temas universales como la inocencia, la amistad, la soledad, el amor, la búsqueda de significado y la crítica a la sociedad adulta. Cada uno de los planetas visitados por el Principito representa aspectos de la vida adulta y las peculiaridades de las personas, como la obsesión por el poder, la vanidad, la falta de creatividad y la obsesión por lo material.

El Principito es un niño curioso y perspicaz que busca comprender el mundo de los adultos. A través de sus encuentros con personajes como el rey, el vanidoso, el bebedor, entre otros, descubre las complejidades y superficialidades del comportamiento humano. El piloto, narrador de la historia, actúa como el receptor de las enseñanzas del Principito, representando la capacidad de reflexión y aprendizaje.

Saint-Exupéry emplea un lenguaje sencillo pero profundamente simbólico. Las ilustraciones, realizadas por el propio autor, complementan la narrativa, agregando capas de significado a la historia. Las metáforas y analogías presentes en la obra invitan al lector a reflexionar sobre la vida, el amor, la amistad y la naturaleza humana de manera poética y conmovedora.

La obra fue escrita en un período marcado por la Segunda Guerra Mundial, lo que influyó en la perspectiva del autor sobre la condición humana y los valores de la sociedad. Este trasfondo histórico puede relacionarse con la crítica sutil pero profunda a la naturaleza de la adultez y a los valores superficiales de la sociedad moderna que se evidencian en la obra.

El principito

Novela de Antoine de Saint-Exupéry

“El clímax de "El Principito" podría ubicarse en el momento en que el Principito decide sacrificarse por amor y proteger a su amada rosa de la mordida de la serpiente venenosa en el desierto. Este acto simboliza un punto culminante en la historia por varias razones:

1. **El Sacrificio por Amor:** El Principito muestra un nivel de madurez y amor desinteresado al estar dispuesto a sacrificarse por aquellos a quienes ama. Esto demuestra su crecimiento personal a lo largo de la historia, alejándose de la inocencia inicial para abrazar una comprensión más profunda de lo que significa cuidar y proteger a los seres queridos.

2. **El Acto de Renuncia:** La renuncia del Principito a su vida en la Tierra es un momento poderoso de autodescubrimiento y aceptación de las consecuencias de sus acciones. Esta escena representa su evolución emocional y espiritual a lo largo de sus viajes interplanetarios, mostrando su determinación para seguir adelante hacia un nuevo camino.

3. **El Elemento Trágico:** Este momento agrega un elemento trágico a la historia. A pesar de su inocencia y su enfoque en las cosas simples, el Principito se enfrenta a la dureza del mundo adulto y las decisiones difíciles que a veces implica el amor y la responsabilidad.

El clímax en este punto de la historia representa un cambio significativo en la narrativa, mostrando la capacidad del Principito para tomar decisiones fundamentales y enfrentar las consecuencias con valentía y determinación.

El principito

Novela de Antoine de Saint-Exupéry

"El Principito" es más que una historia; es un recordatorio atemporal sobre los valores esenciales de la vida. A través de las aventuras del niño en su viaje interplanetario, Antoine de Saint-Exupéry nos invita a reflexionar sobre la importancia de la amistad, el amor, la inocencia perdida y la búsqueda de significado en un mundo lleno de distracciones y superficialidades.

Esta obra maestra resuena en el corazón de cada lector, recordándonos que, a veces, lo más importante es invisible a los ojos y que la verdadera esencia de la vida se encuentra en las conexiones humanas, la sencillez, la autenticidad y el cuidado hacia los demás. "El Principito" permanece como una guía eterna que nos insta a ver el mundo con los ojos del corazón y a recordar que lo esencial es invisible a los ojos.

En esencia, "El Principito" nos enseña a valorar las relaciones humanas, a apreciar lo auténtico, a mantener viva la esencia de la infancia y a cuestionar las prioridades de la vida adulta. Ofrece lecciones sobre amor, amistad, responsabilidad y la importancia de ver el mundo con ojos de compasión y autenticidad.

En resumen, "El Principito" es más que un libro; es una experiencia que te invita a contemplar el mundo desde una perspectiva fresca y a descubrir lecciones profundas en las cosas más simples de la vida.